

# *Rusia propone alianza internacional para desminar Siria*

---



Moscú, 26 abr (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, propuso hoy crear una alianza internacional para el desminado en Siria, donde su país se dispone a reforzar sustancialmente la seguridad de sus militares.

En la VI Conferencia Internacional sobre Seguridad de Moscú, Shoigu consideró que en esa coalición no solo podrían participar órganos especializados de los ejércitos de otras naciones, sino también entidades privadas, apunta Prensa Latina.

La alianza actuaría bajo auspicio de la ONU, declaró Shoigu, quien destacó la labor desplegada por los especialistas rusos en ciudades sirias como Alepo o Palmira, donde miles de hectáreas fueron limpiadas de minas colocadas por agrupaciones extremistas armadas.

Shoigu se refirió al refuerzo sustancial de las medidas de seguridad para proteger a los militares nacionales en Siria, después del ataque de Estados Unidos contra una base aérea en ese país, el pasado día 7.

Tras reiterar que la acción bélica norteamericana fue un acto de agresión contra un estado soberano y una violación del derecho internacional, Shoigu afirmó que por esa razón Rusia suspendió un memorando con Washington para evitar incidentes aéreos en Siria.

Estamos dispuestos a renovarlo si Estados Unidos muestra su intención de combatir realmente al terrorismo internacional, declaró el ministro ruso, quien se pronunció por una cooperación bilateral contra ese flagelo.

Recuperamos el tema del antiterrorismo como uno de los cruciales de esta sexta conferencia porque pese a lo evidente de esta amenaza y anuncios de unir esfuerzos, aún se carece de una verdadera colaboración en ese sentido, declaró.

A la par, las acciones de los terroristas como el movimiento Estado Islámico y el Frente Al Nusra, aumentan, en medio de diferencias de los países en el orbe para crear un frente común contra esa amenaza mundial, apuntó.

Rusia comprendió la necesidad de combatir a los grupos terroristas en sus orígenes en Siria y por ello colabora con el gobierno de ese país para enfrentar a las formaciones extremistas, mientras abre un capítulo para una salida política al diferendo, afirmó Shoigu.

La apertura de un proceso de negociación en Astaná, auspiciado por Turquía, Rusia e Irán, busca la reconciliación en Siria, a la cual se acogieron más de mil 500 localidades de ese estado árabe, agregó.

Resulta importante no cometer los errores de los conflictos en Iraq y Afganistán por lo que es necesario aplicar medidas en las zonas liberadas en Siria, como la información para contrarrestar la ideología terrorista y el desminado efectivo, sugirió.

Además, la estrategia debe incluir el restablecimiento de la vida civil y la aprobación de una Carta Magna con amplio consenso en el país levantino, explicó.

Es importante conciliar un programa de seguridad regional, pero se necesita que en Europa se deje a un lado la rusofobia y el refuerzo de la presencia de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) cerca de las fronteras rusas, subrayó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128116-rusia-propone-alianza-internacional-para-desminar-siria>



**Radio Habana Cuba**